



25.06.2025

Sehr geehrte Eltern!

Wie immer ist dieses Schuljahr wie im Fluge vorübergegangen. Wie immer war dieses Schuljahr am Ella-Lingens-Gymnasium geprägt von vielen Höhepunkten, Erfolgen und Herausforderungen, die wir als Schulgemeinschaft gemeinsam gemeistert haben.

Zu Beginn möchte ich Sie über eine Neuerung informieren. Sie halten dieses Jahr erstmalig **digital signierte Zeugnisse** in Ihren Händen. Diese Zeugnisse sind auch in der ID Austria hinterlegt und können bei Verlust selbst ausgedruckt werden. Die Gültigkeit beträgt 60 Jahre. Damit haben wir im Sinne der digitalen Bürger:innenverwaltung für Sie eine Erleichterung geschaffen.

Der Schulschluss ist für viele ein freudiger Anlass: Er markiert das Erreichen gesetzter Ziele, das Überwinden von Hürden und das verdiente Eintreten in eine Zeit der Erholung. Doch nicht für alle Schülerinnen und Schüler verläuft ein Schuljahr ohne Rückschläge. Jene, deren Leistungen in diesem Jahr nicht den Erwartungen entsprochen haben, möchte ich – ebenso wie ihre Familien – ermutigen, diesen Moment nicht als Scheitern, sondern als Chance zur Reflexion und als Neubeginn zu sehen. Lernen verläuft nicht linear, und wir wissen, dass persönliches Wachstum seinen Ursprung oft in Phasen der Unsicherheit hat. Mit Unterstützung, Geduld und einem klaren Blick nach vorne ist vieles möglich.

Mein besonderer Dank gilt den Lehrer:innen, den Schüler:innen, den Eltern und dem Elternverein für ihr jeweils außergewöhnliches Engagement, was diese Schule so lebenswert macht.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Sommerwochen, in denen Raum für Ruhe, Begegnung und neue Eindrücke bleibt. Mögen Ihre Familien gestärkt und mit frischer Energie ins neue Schuljahr starten.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für die bevorstehenden Ferien

*Mag. Benjamin Rosenauer*

Mag. Benjamin Rosenauer  
Direktor

